

ACTA 06 A/2020 (15/04/2020)

En la ciudad de San Salvador, iniciando a las dieciséis horas del 15 de abril del dos mil veinte, reunidos en la plataforma digital ZOOM presentes los directores propietarios del Consejo: Licenciados Carlos Abraham Tejada Chacón, Presidente, Gladis Estenia Recinos Alas, William Omar Pereira Bolaños, de igual forma estuvieron presentes los directores suplentes: Licenciados Carlos Antonio Espinoza Cabrera, Jesús Henríquez Argueta, Marlon Antonio Vásquez Ticas, , quienes actuaron con voz, pero sin voto y los Licenciados Delmy Cecilia Bejarano de Araujo, Juan Francisco Cocar Romano, Mario Rolando Navas Aguilar, actuaron con voz y con voto de conformidad a lo establecido en el artículo 28 de la Ley Reguladora del Ejercicio de la Contaduría (LREC), y, dando inicio a la sesión del Consejo, para tratar los puntos de agenda siguientes:

1. Establecimiento del quórum:

El Director Presidente Carlos Abraham Tejada Chacón, apertura la sesión y comprueba el quórum con la asistencia de 3 directores propietarios 6 directores suplentes, conforme a lo establecido en Art. 33 de la LREC. Actuado como propietario los Licenciados Mario Rolando Navas Aguilar, Juan Francisco Cocar Romano y Delmy Cecilia Bejarano de Araujo.

2. Comisiones de trabajo.

La encargada de la Comisión dio lectura al acta 04/2020, informando lo siguiente:

2.1 Planificación de actividades en teletrabajo de la Comisión y replanteamiento de la programación de revisiones.

Se informó a la Comisión cronograma de actividades planificadas, a realizarse en teletrabajo, durante el período comprendido del 20 de marzo al 30 de abril del corriente año. Adicionalmente, se presentaron los avances de las actividades e informes siguientes:

- **2.1.1** Informes de resultados de revisiones realizadas en los meses de febrero y marzo 2020.
- **2.1.2** Informe de estadísticas de observaciones de revisiones de febrero y marzo 2020.
- **2.1.3** Informe de estadísticas acumuladas de observaciones de revisiones realizadas de junio 2019 al 31 marzo de 2020.
- **2.1.4** Informe de estatus de casos trasladados al área jurídica, relacionados con
- 2.1.5 inicio de proceso administrativo sancionatorio. En este punto, se informó a la

Comisión que han sido remitidos del área jurídica al área de control de calidad, durante los meses de febrero y marzo del corriente año, 64 expedientes para revisión de pruebas de descargo, de los cuales, a la fecha de esta reunión, 26 se encuentran pendientes de revisión y emisión de informe.

Con la información anterior, con el fin de dar prioridad a la finalización de los casos pendientes de revisión de pruebas de descargo, la Comisión Informa próxima reunión de control de calidad el resultado de la revisión de pruebas de descargo de los 64 casos y con relación a los casos del primer numeral, serán analizados posteriormente en la siguiente reunión. El cronograma de actividades se adjunta a esta acta. Por lo que El Consejo se da por enterado de lo presentado en el acta 04/2020 de control de calidad.

3Varios

3.1 Comisión de Normas de Auditoría

El señor presidente se refirió a los encargados de la Comisión de Normas de Auditoría, recordando sobre los Efectos de la Pandemia por COVID-19 en dictamen del Auditor que en el la sesión de Consejo del día 31 de marzo del 2020 se acordó que iba a pasar a la comisión discusión y pronunciamiento. Se consultó con el Licenciado Mario Rolando Navas Aguilar y se reiteró que como comisión se aportaran propuestas para un pronunciamiento como CVPCPA ante el Covid-19.

Y no habiendo más que tratar, se da por finalizada la sesión en el mismo lugar y fecha.

Licdo. Carlos Abraham Tejada Chacón
Presidente del Consejo

Licda. Gladis Estenia Recinos Alas

Director Propietario

Licdo. William Omar Pereira Bolaños

Director Propietario

Licdo. Carlos Antonio Espinoza Cabrera
Director Suplente

Licdo. Jesús Henríquez Argueta

Director Suplente

Licdo. Delmy Cecilia Bejarano de Araujo

Director Suplente

Licdo. Juan Francisco Cocar Romano

Director Suplente

Director Suplente

Director Suplente

Licdo. Mario Rolando Navas Aguilar Director Suplente

Nota: Acta firmada en reunión presencial del 13 de octubre del 2020